

05.09.2024 07:00

Absolventenfeier in Erzhausen Zielgerade in der Theologischen Ausbildung



Absolventen der BFP-Ausbildung 2024 (Bild: BFP-Ausbildung)

Erzhausen (da) - Ende August war es soweit: Mit dem Ende des Hauptpraktikums in der jeweiligen Gemeinde haben die Absolventen der BFP-Ausbildung ihre theologische Ausbildung abgeschlossen. Vier Jahre Studium am Theologischen Seminar in Erzhausen bzw. modulares Studium und mehrere Monate praktischer Einsatz in der Gemeinde liegen nun hinter ihnen. Nun können sie sich auf ihre Vikariatszeit konzentrieren, bevor in gut zwei Jahren die Ordination zur Pastorin bzw. Pastor ansteht.

Die Absolventenfeier mit 140 Gästen war geprägt von einer besonderer Stimmung der Wertschätzung und der Dankbarkeit, die Zeit des Studierens nun hinter sich lassen zu können. Mara Massar, Mitglied des BFP-Vorstands, begann ihre Predigt mit dem humorvollen Zuspruch: "Ihr wechselt nur das Klassenzimmer!" In der Betrachtung des Bibeltextes zu Matthäus 14 - das Gleichnis über die anvertrauten Talente - ermutigte sie zu einem Fokus, dass wir mit einer "Ewigkeitsperspektive" bauen. Einerseits bauen wir auf dem "gelegenten Fundament" und

andererseits wird nach uns wird weitergebaut. Es klug, sich immer wieder die Frage zu stellen: "Was hinterlasse ich?"

Nachfrage weiterhin hoch

Die theologische Ausbildung innerhalb des BFP erlebt weiterhin eine große Nachfrage. Mit dem Studienjahr 2024/2025 haben sich 43 neue Auszubildende und Studenten bei der BFP-Ausbildung angemeldet. Damit sind in den drei verschiedenen Bereichen - Vollzeitstudium, Modulare Ausbildung und Modulares Studium - 372 Personen eingeschrieben.

Webseite: www.bfp-ausbildung.de

[Zurück](#)